
Dessauer Stern

Beitrag von „ACIDO“ vom 26. Mai 2018, 10:27

Hallo zusammen,
heute Nacht ist ein Stern aufgegangen. Es ist der "Dessauer Stern"
Einfach wunderschön, vielen Dank Willi, für das glückliche Händchen!

Ein schönes Wochenende wünscht Euch
Ralf

Beitrag von „ACIDO“ vom 26. Mai 2018, 10:37

Wichtige Berichtigung !

Das glückliche Händchen hatte Hartmut Kellner !
Willi hat die richtige Auswahl des Sämlings getroffen !

Vielen Dank an Beide !!!

Beitrag von „Aless“ vom 26. Mai 2018, 22:39

Hallo Ralf,
sehr schön!  Ist deiner wurzelecht oder gepfropft und wie groß ist die Pflanze?
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Beitrag von „Enrico“ vom 26. Mai 2018, 23:11

Hallo Ralf

wirklich schön, aber übertreib es nicht mit der Blühfreudigkeit, 2 Blüten bereits im ersten Jahr 
ist schon etwas übertrieben!

Ich habe noch eine Geschwisterpflanze des Dessauer Stern, auch recht schön, aber schön 
blühfaul, genau eine Blüte/Jahr! Nach Herrn Keller, hat er dieses Jahr das erste Mal zwei Blüten 
beim Dessauer Stern erhalten. Mein Dessauer Stern hat im Frühjahr wohl mal zu heiss 
erhalten, er wurde blass und die Fäulnis legt ihn definitiv um. Werde aber diese Pflanze nicht 
ersetzen, ich habe lieber blühfreudigere Pflanzen.

Beitrag von „ACIDO“ vom 27. Mai 2018, 09:51

Hallo Erich,
ich kann mich über die Blühfreudigkeit dieser Pflanze nicht beschweren. Ich bekam das Kindel 
vor drei Jahren von Willi. Ich habe es sofort auf "jusbertii" gepfropft. Mittlerweile ist die Pflanze 
fast 30cm hoch und blüht. Alles super !

Ich denke damit ist auch die Frage von Aless beantwortet.

Einen schönen Sonntag wünscht
Ralf

Beitrag von „Enrico“ vom 27. Mai 2018, 10:48
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Hallo Ralf

danke für deine Antwort, da muss ich über die Bücher. Ich hab schon gesehen, dass deine 
Pflanze gut genährt und voll im Wuchs ist. Du hast die Antwort gegeben, man muss sie 
Pfropfen, dann wächst und blüht sie auch willig und das erst noch in recht kurzer Zeit!

Ich kenne da noch andere Pflanzen, die wurzelecht nicht recht wachsen und blühfaul sind, 
gepfropft aber richtig abgehen. Hätte es eigentlich ahnen können, aber manchmal macht es 
einfach nicht klick..

Beitrag von „Thomas“ vom 27. Mai 2018, 10:51

Klasse blüte, die gelbe Mitte finde ich echt toll. Das ergibt so einen schönen Kontrast zum Rot.

Gratuliere Ralf !
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